

EDITORIAL

AND WHAT DO YOU ENVISAGE?

There is a feeling of restlessness today — an anger — a fear — and everyone is looking for a scapegoat. It is reflected in the data: 53 percent increase in crimes of violence from 1965 to 1970, mothers now opting out, high youth unemployment expected until 1975, probability for hospitalization for a mental illness now one in six.

And yet, there's a ferment, too—a hint of one-world membership, a glimpse of new directions, a challenge to be met.

What will you be doing in your work five years from now? in 1984? What will be your goals? How will we train counsellors? What kind of association will CGCA/SCOC be? What effect will follow from our hosting the world congress in 1973? What's the Canadian dream in counselling?

You're invited to send a one- or two-page glimpse into our future for a special issue of this journal in June, 1972.

Be tempted! Write it down and send it to me by March.

MBN

ET VOUS, QUEL EST VOTRE PRESENTIMENT DE L'AVENIR?

De nos jours, on vit dans une ambiance d'inquiétude, de colère, de peur et tout le monde cherche un bouc émissaire. On peut le constater à ces données: une augmentation de cinquante-trois pour-cent d'actes criminels violents entre 1965 et 1970, des mères qui abandonnent maintenant leurs responsabilités, la probabilité d'un taux de chômage plus élevé chez les jeunes jusqu'en 1975 et la probabilité, établie présentement à une chance sur six, d'hospitaliser les gens à cause d'une maladie mentale.

Mais en même temps, il y a aussi un espoir qui fermente, un certain indice d'appartenance à un seul monde, un aperçu de nouvelles orientations, des défis qu'il s'impose de relever.

Quel sera le sens de votre travail dans cinq ans d'ici? en 1984? Quels seront vos objectifs? Comment formerons-nous les conseillers? Que sera devenue la SCOC/CGCA? Quels changements résulteront du fait que nous serons les hôtes du congrès mondial de 1973? Quel est l'idéal canadien dans le domaine du counseling?

Vous êtes invités à faire parvenir une esquisse de notre avenir, sur une ou deux pages, qu'on pourrait publier dans un numéro de cette revue, en juin 1972.

Laissez-vous tenter! Ecrivez-la et faites-la moi parvenir vers le début de mars.

MBN